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بسم الله الرحمن الرحیم

بیان من جبهة النصرة إلى شرفاء الجیش الحر وجنود الكتائب والفصائل والألویة المقاتلة في ریف إدلب
الجنوبي وریف حماة الشمالي وإلى إخواننا من عوام المسلمین

الحمد لله رب العالمین، ولا عدوان إلا على الظالمین، والصلاة والسلام على نبینا محمد وعلى آله
وصحبه أجمعین، وبعد؛

قال تعالى: {یَا أَیُّهَا الَّذِینَ آمَنُوا إِنْ جَاءَكُمْ فَاسِقٌ بِنَبَإٍ فَتَبَیَّنُوا أَنْ تُصِیبُوا قَوْمًا بِجَهَالَةٍ فَتُصْبِحُوا
<عَلَى مَا فَعَلْتُمْ نَادِمِینَ} [الحجرات: 6]

أما بعد؛

فعلى إثر تدخل أهل الخیر والفضل في فض النزاع الواقع في جبل الزاویة بین الفصائل
المجاهدة وجبهة ثوار سوریة، وحرصًا على حقن الدماء والحفاظ على نقاط الرباط مع العدو

النصیري، قبلت جبهة النصرة بتشكیل محكمة شرعیة مستقلة للفصل في النزاع وأصدرت بیانًا
ظهر یوم أمس السبت تبین فیه موافقتها على وقف إطلاق النار وقبولها بمحكمة شرعیة یرأسها

الشیخ عبد الله المحیسني، وتضمن الفصائل مثول جمال معروف أمام المحكمة بعد أن یطلبه
القاضي ویتم بعدها تبادل الأسرى من الطرفین، وإذ بجمال معروف یهدد لجنة التفاوض ویبدي
رفضه للمبادرة ویدعو فصائل ریف حماة الشمالي وریف إدلب الجنوبي إلى التعاون معه وقتال
الجبهة واقتحام جبل الزاویة بحجة أن الجبهة خوارج ودواعش جدد یرفضون التحاكم إلى شرع
الله؛ وإذ به یخرج على الإعلام ویتهمنا بالعمالة لإیران ویرید طردنا من بین أهلنا في الشام الذین

.ما أتینا إلا لنصرتهم

فلیعلم كل من یقرأ هذه الكلمات أن جبهة النصرة تقبل تحكیم شرع الله وما خرج جنودها إلا
لأجل ذلك، وأنها راضیة بالمحكمة مع هؤلاء لا ضعفًا ولا خوفًا ولكن حرصًا على استمرار
.العمل ضد النظام النصیري وتجنب المنطقة صراعاً دامیًا قد لا ترضي عواقبه أحدًا منكم

فیا شرفاء الجیش الحر، ویا جنود الكتائب والفصائل والألویة المقاتلة في ریف إدلب الجنوبي
وریف حماة الشمالي، ویا إخواننا من عوام المسلمین؛ واعلموا أننا تجنبنا بكل الطرق هذا
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!القتال، ولكن في كل مرة یضطرنا هؤلاء بأفعالهم إلى رد عدوانهم

فیا شرفاء الجیش الحر، ویا جنود الكتائب والفصائل والألویة المقاتلة في ریف إدلب الجنوبي
وریف حماة الشمالي، ویا إخواننا من عوام المسلمین؛ فلیبلغ من سمعنا من لم یسمعنا، ولیراجع
كل من یرید خوض هذه المعركة نفسه، ولیعد جوابه یوم القیامة حین یسأله الله عز وجل: فیم

قُتلت؟

!اللهم هل بلغنا .. اللهم فاشهد
!اللهم هل بلغنا .. اللهم فاشهد

جَالِ وَالنِّسَاءِ وَالْوِلْدَانِ الَّذِینَ قال تعالى: {وَمَا لَكُمْ لَا تُقَاتِلُونَ فِي سَبِیلِ اللَّهِ وَالْمُسْتَضْعَفِینَ مِنَ الرِّ
الِمِ أَهْلُهَا وَاجْعَلْ لَنَا مِنْ لَدُنْكَ وَلِیًّا وَاجْعَلْ لَنَا مِنْ لَدُنْكَ ذِهِ الْقَرْیَةِ الظَّ یَقُولُونَ رَبَّنَا أَخْرِجْنَا مِنْ َ�ٰ
اغُوتِ فَقَاتِلُوا نَصِیرًا * الَّذِینَ آمَنُوا یُقَاتِلُونَ فِي سَبِیلِ اللَّهِ ۖ وَالَّذِینَ كَفَرُوا یُقَاتِلُونَ فِي سَبِیلِ الطَّ

یْطَانِ كَانَ ضَعِیفًا} یْطَانِ ۖ إِنَّ كَیْدَ الشَّ .أَوْلِیَاءَ الشَّ

 

.والحمد لله رب العلمین، وصل اللهم وسلم على نبینا محمد وعلى آله وصحبه أجمعین

حرر في 9 محرم 1436 للهجرة الموافق لـ 2 تشرین الثاني 2014


